

WAS MACHT UNS ZU KONSERVATIVEN?

GEMEINSAMES STATEMENT

Das christlich geprägte Europa ist der Kontinent von aufgeklärten, vernunftbegabten Menschen, die ihre Freiheit lieben. Konservative verteidigen dieses Menschenbild gegen kollektivistische Ideologien wie den Sozialismus, den Kulturmarxismus und freiheitseinschränkende und menschenrechtsverletzende Religionen.

Wir Konservative bejahen die Freiheitliche Demokratische Grundordnung und sind Verfechter des Rechtsstaats. Jeglichen Extremismus von links und rechts sowie alle politischen Polarisierungen lehnen wir entschieden ab. Wir betrachten unser Land als Rechtsstaat und fühlen uns den Gesetzen verpflichtet. Wir lehnen jegliche Form von Gesetzesbrüchen ab, insbesondere auch solche, die mit dem Gefühl der moralischen Überlegenheit begangen werden.

Wir Konservative lieben und verteidigen unsere abendländisch geprägte Kultur, in der wir und unsere Vorfahren aufgewachsen sind und die uns geprägt hat. Wir stehen ein für die Stärkung der klassischen Familie, des regional geprägten gesellschaftlichen Lebens in Vereinen, den selbstbewussten Erhalt von Bräuchen und traditionellen Festen und der traditionellen christlichen Feste.

Wir treten ein für den Nationalstaat mit einem deutschen Staatsvolk im Sinne einer Kulturgemeinschaft, gesicherten Grenzen und einer rechtsstaatlichen Verfassung. Alle Macht geht dabei vom Volke aus, das seinen Willen durch Wahlen und Abstimmungen ausübt. Politische Parteien müssen sich dem politischen Willen des Volkes als alleinigem Souverän unterordnen.

Deutschland war das Land der Dichter, Denker, Wissenschaftler, Unternehmer, Ingenieure und Handwerker, die den kulturellen, technischen und wirtschaftlichen Fortschritt der Welt maßgeblich mitbestimmt haben. Wir Konservativen stehen ein für die Freiheit des Geistes und Denkens, suchen den Erkenntnisfortschritt, fordern wissenschaftliche und technologische Innovationen, um den Wohlstand und die Lebensqualität der Menschen zu verbessern.

„Die Würde des Menschen ist unantastbar“. Dieser oberste Verfassungsgrundsatz muss die Grundlage allen politischen Handelns bilden.

Wir befürworten die enge Zusammenarbeit in einem „Europa der Vaterländer“. Ein Aufgehen der Nationalstaaten in einem europäischen Bundesstaat lehnen wir vehement ab. Deshalb benötigen Europa und die EU auch weder eine gemeinsame Währung noch pseudo-staatliche Institutionen wie ein „Europaparlament“, einen „Europäischen Gerichtshof“ oder eine „Europäische Zentralbank“.

Juli 2020, Team Konservatives NRW